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令和元年 

 

国東市教育委員会 第６回 定例会 

会 議 録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時：令和元年６月２７日（木）午前９時３０分 

場所：アスト３階会議室 
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第６回定例会議事日程 

 

会 期 

令和元年６月２７日（木）    開会 午前  ９時３０分 

                  閉会 午前 １０時４５分 

 

場 所 

  アスト３階会議室 

 

議 案 

議案第27号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

議案第28号 国東市学校教育審議会規則の一部改正について 

議案第29号 国東市招致外国青年規則の一部改正について 

議案第30号 国東市心身障害児就学指導委員会委員の委嘱について 

議案第31号 国東市歴史体験学習館条例施行規則の一部改正について 

議案第32号 「くにさき学」研究・検討委員会設置規則の制定について 

議案第33号 「くにさき学」研究・検討委員会委員の委嘱について 

同意第11号 令和元年度国東市一般会計補正予算（６月補正）について 

 

報告・説明事項 

○区域外・校区外就学の報告について 

○令和元年度学校施設（プール）利用要望について 

 

その他 

 

出席者（１３名） 

   教育委員（５名） 

教 育 長              加 藤 正 和 

教育長職務代理者           引 地 敏 之 

委   員              吉 武 耕一朗 

委   員              高 山 信 哉 

委   員              古 城 芙美枝 

 

 

   教育委員会事務局（８名） 

      教育総務課長             村 岡 修 一 

学校教育課長             諸 冨   理 

社会教育課長             真 城 孝 之 
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文化財課長              井 上   浩 

図書館長               松 本 智恵美 

給食センター所長           藤 原 数 真 

教育総務課総務係長          荒 巻 正 三 

      教育総務課主事            清 原 卓 海 

 

 

【午前９時３０分】 

村岡教育総務課長 開会宣言 

 

 

【教育長あいさつ及び報告】 

○５月定例会以降の行事等の報告 

○６月議会一般質問について 

 

【会議録署名委員指名】 

加 藤 教 育 長 会議録署名委員に引地委員、吉武委員を指名 

 

 

【各課報告及び今後の日程】 

村岡教育総務課長 6/ 3 定例記者会見 

6/ 6 市職員組合交渉 

6/ 7 国東市戦没者追悼式典 

   部落解放同盟大分県連合会定期大会 

6/10 国東市議会第２回定例会開始 

   義務教育学校校名発表記者会見 

6/17・18 国東市議会一般質問 

6/20 国東市議会議案質疑 

6/22・23 第 72回県民体育大会激励行動 

6/26 国東市議会文教厚生委員 

6/28 国東市議会本会議 

7/ 3 総合教育会議 

7/12 義務教育学校開校保護者説明会 

7/23 国東市議会臨時議会 

7/29 メンタルヘルスセミナー 

 

諸冨学校教育課長 6/ 6 中体連郡市総合体育大会 

6/ 7 中体連野球大会決勝 
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6/18 中体連陸上体育大会 

7/ 1 第 3回校長会 

7/19 １学期終業式 

7/22～7/26 大分県中学校総合体育大会 

7/26 新規採用等教職員人権・同和問題学習会 

7/30 第２回くにさき地区教育研究会・教育課程 

研究協議会 

7/31 外部講師による特別授業及び講演会 

 

真城社会教育課長 6/20 第１回社会教育委員会 

         7/10 「身になる人権講座」 

7/11 体育協会第１回運営委員会 

7/24・25 国東市ナイターソフト大会決勝 

 

井上文化財課長 6/ 4 第 1回国東市歴史体験学習館協議会、キリ 

          シタン・南蛮文化交流協定協議会実行委員会 

        6/18 古代祭り・Ｔ１グランプリ打合せ会 

        6/19 夢さき体験スクール（いも植え） 

        7/ 1 文化財愛護少年団総会 

                7/ 4 文化財調査委員会 

     引 地 委 員 古代祭りポスターのレイアウト等の見直しをお 

願いします。 

     井上文化財課長 今後、見直していきたいと考えます。 

 

藤原給食センター所長 6/ 5 特定給食施設研修会 

6/13 学校給食共同調理場運営委員会決算監査 

7/22 くにさき地区学校給食調理従事者研修会 

7/24 大分県学校給食調理従事者衛生管理研修会 

 

松本図書館長 6/ 4 図書館ミニギャラリー展示開始 

6/ 9 おはなし会（ミニミニ講座） 

6/22 おはなし会（ミニミニ講座） 

7/17～ 第３回ミニギャラリー展示 

7/27 くにさき図書館祭り 

引 地 委 員 ミニミニ講座の詳しい内容を説明してください。 

松本図書館長 小さなお子さんを対象に読み聞かせと工作等を行 

います。また、その保護者の皆さんに読み聞かせの 

手法や本の選び方などのアドバイスをしています。 
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古 城 委 員 参加者の人数を教えてください。 

松本図書館長 日によってばらつきがありますが、多い時は１０ 

        名、少ない時は１名という時もあります。 

古 城 委 員 市民の方への周知の方法はどのようにしています 

か？ 

     松本図書館長 市報やケーブルテレビを利用して周知していま 

す。 

 

【前回会議録承認】 

全委員承 認 

 

 

【議 事】 

 

議案第 27 号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

 

村岡教育総務課長 〈配布資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 １番の方については、認定を受けていたが今回、家族の収

入が増え基準１．２５を超えたので認定から外れ、２番の

方については、基準１．２５を超えているので不可という

ことでよろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

議案第28号 国東市学校教育審議会規則の一部改正について 

 

村岡教育総務課長 〈配布資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

議案第 29 号 国東市招致外国青年規則の一部改正について 

 

諸冨学校教育課長 〈配布資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 
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議案第 30 号 国東市心身障害児就学指導委員会委員の委嘱について 

 

諸冨学校教育課長 〈配布資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

議案第31号 国東市歴史体験学習館条例施行規則の一部改正について 

 

井上文化財課長 〈配布資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

議案第 32 号 「くにさき学」研究・検討委員会設置規則の制定につい 

       て 

 

井上文化財課長 〈配布資料をもとに議事内容について説明〉 

高 山 委 員 「くにさき学」の設立時期はいつを目指しているのです 

か？ 

井上文化財課長 今年度、どのような形のものをつくるのか検討委員会で協 

議して、来年度から徐々に実行していきたいと考えており 

ます。「平泉学」が出来上がるのに１０年かかったと聞い 

ていますので、直ぐにはできないと思っています。まずは、 

学校教育の分野から、子ども達を対象に取り組みたいと考 

えております。 

加 藤 教 育 長 井上課長が「１０年かかった」と言いましたのは、「平泉 

学」が現在のような状態に至るまで１０年かかったという 

ことで、出来るところから始めていったようです。仮に資 

料を作るということになれば、来年度から取り掛かかれる 

と考えられますが、何から始めるのか、本を作るのか、ア 

プリを作るのかも含めて、これから検討委員会で決めてい 

くことになると思います。 

引 地 委 員 途中、他の方との意見交換会を行うことも考えられるので 

はないでしょうか。 

加 藤 教 育 長 はい、意見交換会も考えられると思います。 

古 城 委 員 具体的なイメージがなかなか湧かないのですが？ 

井上文化財課長 子ども達に分かり易い副読本を作るとか、タブレットを使 
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ってクイズ形式で歴史を学んでいくというようなこともで 

きると思います。そのようなことも含めてこれから検討し 

ていくことになります。 

引 地 委 員 「いろはカルタ」を作ることもいいと思います。 

加 藤 教 育 長 やり方は色々考えられると思います。出来たものを子ども 

達だけではなく、公民館講座で大人の方にも共有していた 

だくのもいいことだと思います。いずれにしましても、「平 

泉学」に学びながら、これから委員会で検討していきたい 

と考えます。よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

議案第 33 号 「くにさき学」研究・検討委員会委員の委嘱について 

 

井上文化財課長 〈配布資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

同意第11号 令和元年度国東市一般会計補正予算（６月補正）について 

 

村岡教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

諸冨学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

真城社会教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

井上文化財課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 何かご質問はありませんか？ 

吉 武 委 員 弓道場の利用状況はどうでしょうか？ 

真城社会教育課長 利用者数は把握しておりませんが、多くの一般の方に利用 

して頂いております。 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

【報告・協議事項】 

 

○区域外・校区外就学の報告について 

 

諸冨学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 
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加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

○令和元年度学校施設（プール）利用要望について 

 

村岡教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

【その他】 

 

引 地 委 員 熊毛小学校のプールの水温計が壊れて水銀が漏れた件につ 

いてですが、他の学校では問題は無かったのしょうか？ 

諸冨学校教育課長 その後、各小中学校に水銀の水温計を使っているのかどう 

か調査してもらった結果、水銀の水温計を使っている学校 

はありませんでした。 

加 藤 教 育 長 熊毛小学校プールの水温計の件について、経過報告をして 

ください。 

諸冨学校教育課長 〈経過について報告〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

【午前１０時４５分 閉会】 

 

   村岡教育総務課長 閉会宣言 

 

 

令和元年７月２４日 

 

（署名委員） 教育委員   引 地 敏 之 ㊞ 

 

教育委員   吉 武 耕一朗 ㊞ 

 

（会議録作成者） 国東市教育委員会 

事務局教育総務課総務係 荒巻 正三 


